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令和４年１２月地 域 協 議 会 だ よ り

◇第 3回地域協議会開催（令和４年１１月１５日）

7月の書面協議で同意が得られた令和4年度地

域コミュニティ活動交付金に係る事業計画の変更

が正式に承認されました。

また、報告事項として、本郷福祉専門委員会徳

留委員長からボランティアに関するニーズ調査の

実施及び結果についての報告がありました。

今後は、ニーズ調査で得られた結果を基に、支

援体制づくりに向けて検討を進めていきます。
第3回地域協議会の様子

（開催場所 本郷地域協議会南事務所）

☆ニーズ調査の自由回答抜粋

ボランティアに関するニーズ調査は、７３７件の回答があり、その中の２つの質問について

の自由回答を掲載します。

Qボランティアにしてもらいたいことは何ですか？

粗大ごみなど、大きくて運べないものの運び出し／毎月、電話を頂いています。近況を伝える

だけですが、とても安心して暮らせます／長年ボランティアの参加してまいりましたが８８歳

になり体力の限界を感じるようになりました／病院、官公庁の付き添い／一人で生活している

高齢者が年々多くなっています。誰がひとりで苦しんでいらっしゃるか知ってほしい／病院の

送迎／ひとり誰ともコミュニケーション無し、一日中家に閉じこもり孤独です。コミュニケー

ションのできる場所場面の有する場所を知りたい。いっぱい話したい。人の話を聞きたい。／

台風後の道路掃除、道路の草刈り／小学生の登下校や、あそびの見守り／害虫駆除、ゴミ置き

場のカラス対策／植木の手入れ／保育園の送迎／PTA活動の手伝い（集金など）／子供と遊ぶ

Qご自身で活動できそうなボランティアはありますか

発達障害児の子育てサロン／高齢のためなにもできない／10月以降なら日中空白の時間があ

るのでボランティアできます／有料でお願いしたいです。お互いに気を使わずにできると考え

てます。感謝を表すことは難しいので／介護状態ですので参加したくてもできません／笑顔で

声を掛け合ってあいさつしましょう／自分の子どものことで手一杯／他の人達にできるだけ迷

惑をかけないことが私のボランティア活動です／現状、仕事と親の見守りでボランティアでき

そうにありません／今はまだできませんが、いずれはと思っています／介護職の資格もあり、

介護現場経験、親の介護経験もある／調理／今は仕事と子育てで忙しいので難しいが子供たち

の手が離れたら子育て支援をしたい／現状況だと日々の時間にゆとりがなく、ボランティアま

での時間がつくれないのが現状。もう少し時間が作れるようになったら参加したいと思う。
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◇令和４年度の専門委員会を紹介します

防災意識を高めよう

地域住民の交流の場がほしい

生活支援体制を構築しよう

（ボランティアセンターの設置）

本郷モール設置専門委員会

設置目的 本郷地域の拠点となる施設設置の実現に向けた協議を

行うため

構成委員 下村 修 委員＜委員長＞

川越 晴美 委員＜副委員長＞

中島 元 委員

黒田 敏明 委員

本部 修 委員

本郷福祉専門委員会

設置目的 本郷地域内の子どもから高齢者まで幅広い世代に対する

支援体制構築の実現に向けた協議を行うため

構成委員 徳留 文夫 委員＜委員長＞

森 歌子 委員＜副委員長＞

北村 あす香 委員

山本 千鶴子 委員

川越 直美 委員

本郷防災専門委員会

設置目的 本郷地域の防災・減災の実現に向けた協議を行うため

構成委員 平島 安子 委員＜委員長＞

井田 和恵 委員＜副委員長＞

横山 脩二 委員

矢野 利弥 委員

川越 久男 委員

森本 達也 委員

黒木 淳子 委員


